

Ensemble Paroissial de Lourdes 10, place de l'église 65100 Lourdes

Lourdes, le 17 mars 2020

Chère Communauté Lourdaise, Chers Tous,

C'est donc armés de patience et de courage que nous allons devoir traverser cette période de crise sanitaire qui nous rappelle les moments difficiles de l'histoire des hommes. Mais c'est aussi accompagnés d'une foi indéfectible en l'Espérance et en la Providence que nous rejoindrons l'autre côté de ce fleuve en furie qui entrave nos vies, mais parfois hélas les emporte avec lui.

Notre église et la crypte où nous célébrions les offices durant ces travaux de restauration si nécessaires, ces lieux demeureront fermés le temps qu'il faudra. Ce qu'ils abritent vivra autant par votre pensée qu'il vivait par nos présences effectives. Nous nous y rejoindrons bientôt avec la joie si particulière du retour, cette joie plus vive encore de ceux qui ne se sont plus vus d'un moment

Dans l'intervalle, nous, prêtres et membres de la communauté paroissiale de Lourdes, vous assurons de nos prières, tout particulièrement à l'adresse de cette belle Dame du Rocher de Massabielle qui nous fit, il y a 162 ans, le don de sa visite et d'un message universel dont je vous invite à méditer quelques instants, si vous le pouvez, le sens profond qu'il revêt au milieu de l'épreuve.

A tous mes pensées et mon amitié profonde

Jean-François DUHAR

Curé de Lourdes